

AGRADECEN FAVORES Y COLABORAN

BARCELONA: –Nicolas Sbert Llorens, que M Ràfols cuide de su salud y de su familia. –Señora Farret, da gracias y pide a Madre Ràfols que le ayude. – M. F. agradecida y para la causa. –**PARETS DEL VALLÈS:** Rosa Gual, Fátima Castells, Margarita Guachs, Paquita y Mercedes Ciurans agradecidas por favores –**HUESCA:** Sra. Matilde en acción de gracias. **MONZÓN:** –María I. A. agradecida por favores recibidos y para la canonización. –**Hermanos Ubiergo,** dan gracias por favores y para la canonización. –**LOGROÑO:** M. V. para la causa de canonización. –**MADRID:** María Reyes Barahona Turón, agradecida a la Beata María Ràfols y por sus intenciones. –Hna. Estefanía Macua D. E. P. días antes de su fallecimiento en acción de gracias. –Una enferma de la Hab. 312 del Hospital Ntra. Sra. del Rosario agradecida a M. Ràfols. –Familia García Carretero da gracias. Eucaristía por el alma de Carmen Carretero D. E. P. –**SALAMANCA:** Un devoto de M Ràfols. –**NAVARRA, ESTELLA:** María Teresa Soria siempre agradecida a M. Ràfols. –**VALENCIA:** María Desamparados Alberola Durán da gracias y para la Causa de canonización. –**LA POBLA LARGA:** Marina Saló Galea, que Madre Ràfols le acompañe siempre. –**ZARAGOZA:** –M.^a Teresa Lorente en acción gracias por el resultado favorable de un asunto de difícil solución. –Teresa Egea da gracias y pide a Madre Ràfols por sus intenciones. –Anónimo muy agradecido. –María Pilar Escartín agradecida a Madre Ràfols. –Teresa da gracias (envía donativo con Hna. Rosa). –Grupo de Universidad Popular en su visita al Museo deja donativo para la Causa. –Donativo anónimo de 10 € entregado por el mensajero de la donante. –**CALATAYUD:** M.R.C. Que Madre Ràfols le acompañe. –**GARRAPINILLOS:** Hna Lucía Galdeano para la causa D. E. P. –**TARAZONA:** Una Hna. de la Comunidad para la causa.

INGRESADO EN BANCO: Anónimo, donativo en efectivo

INVITACIÓN:

En la Casa General el día 5 de cada mes, a las 8 de la mañana, ante el sepulcro de la Beata María Ràfols, celebramos la Eucaristía por las intenciones de sus devotos y en sufragio de los que lo fueron en vida. Los domingos y festivos se celebra a las 10:30 de la mañana.

CAUSA DE CANONIZACION DE LA BEATA M. RAFOLS

Madre Rafols, 13 • 50004 ZARAGOZA
boletinrabonal@hotmail.es • www.chcsa.org
Cta. Cte. ES15-0049-1824-4126-1023-6651 • Banco Santander

BEATA MARIA RÀFOLS

PERIODICIDAD BIMESTRAL

(Con licencia eclesiástica)



ORACIÓN

para pedir al Señor la Canonización de la Beata María Ràfols.

Te damos gracias, Señor, porque enriqueciste a la Beata María Ràfols con tus dones y virtudes y la llamaste a ejercer la caridad, principalmente con los más pobres y necesitados.

Concédenos, por su intercesión y para su enaltecimiento, la gracia que ahora te pedimos.

Asístenos con tu Espíritu para que podamos aceptar en fe tu voluntad, comprender el dolor del hermano, imitar a tu Sierva en la caridad y lograr con «hechos de vida» un mundo más humano, más de Cristo. Amén.

(Gloria al Padre y al Hijo y al Espíritu Santo...)

1781
—
1853

VILAFRANCA
DEL PENEDÈS
(BARCELONA)

382

EL MOLÍ D'EN ROVIRA (restaurado)
donde nació la Beata María Ràfols



Flores para el Santísimo

María Ràfols, cuando el horario de trabajo se lo permitía, dedica un tiempo a elaborar flores de tela para adornar con ellas el altar del

Santísimo de la Iglesia del Hospital de Nuestra Señora de Gracia y el del Oratorio de la Comunidad de Hermanas. Son varios los ramos que se guardan en fanal de cristal -y otros no tan protegidos- expuestos en el pequeño museo, o "Casa de los recuerdos" de los Fundadores y Primeras Hermanas"



Los ramos están bien conservados, pero sobre todo con un valor emocional inmenso, que las Hermanas de la Caridad de Santa Ana han ido transmitiendo de generación en generación, como que fueron hechos por la Madre María Ràfols. También se encuentran unos pequeños moldes-troqueles y la plancha con que fabricaba las diminutas flores que huelen a sencillez y buen gusto.

Por debajo de la "tormenta" que pasó y con falta de salud, María Ràfols con prudencia y paciencia esperó a que Dios hiciera luz y, en pocos sitios podía esperarse mejor que en la aparente inutilidad de su trabajo como sacristana, o encargada de la Sacristía. Uno de los testigos de su Proceso de Beatificación, dirá: "Era muy cuidadosa del decoro y esplendor del culto. Y su devoción al Santísimo Sacramento era tan grande, que muchas veces se levantaba de noche para visitarle, y sus hijas siguiendo su ejemplo, lo mismo hacían, encontrándose siempre una u otra en adoración."

Ahora, lejos de la lucha con los señores de la Sitiada, y de la dramática labor en las salas de los enfermos, María Ràfols está siempre muy cerca del Santísimo Sacramento. Sabe que le han encomendado, o tocado la mejor parte, allí en la luminosa oscuridad de la sacristía.

1851/2019. –Mi padre fue un gran devoto de la Madre María Ràfols. Siempre llevó en la cartera su estampa con mucha devoción, para que le acompañara. Marchó a la guerra y fue destinado a Cella (Teruel). Al sentirse enfermo lo trasladaron al Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia en Zaragoza, donde fue operado. ¿Qué ocurrió durante ese tiempo en Cella? Que bombardearon aquel lugar, pero él ya no estaba allí donde podría haber muerto o ser herido. Por eso muchas veces nos decía que lo ocurrido había sido un milagro de la Madre María Ràfols. Mi querido padre murió llevando la estampa que tanto quería, la de Madre María Ràfols. Doy muchas gracias a Dios por haber conocido a un padre tan bueno, tan amoroso y tan tierno, y también a la Beata María Ràfols por cuidarlo, y le pido que lo siga haciendo hoy con nosotros y con todo el mundo.

Una hija fiel – ZARAGOZA

1852/2019. –Muy Estimadas Hermanas de la Caridad de Santa Ana. Os pongo unas líneas para agradecer tantos años de recibir en mi domicilio los boletines de la

Madre Ràfols y del Padre Juan Bonal. A los dos les tengo gran devoción por bien que hicieron con su ayuda a los más pobres y necesitados. Yo a diario les rezo y les pido que me ayuden en el día a día, con tantos problemas. Les doy las gracias porque atienden mis ruegos y súplicas. Hermanas, les pido que me envíen algunas estampas de la Madre Ràfols y del Padre Juan para así propagar su devoción en estas tierras. Yo os envío algunas postales que podéis dejar en algunas iglesias.

Virginio Vicario. -Brazatortas-Ciudad Real

1853/2019. –Gracias, Madre María Ràfols por tu intercesión ante el Señor pidiéndole para que la intervención quirúrgica que le tenían que hacer a mi marido, por un problema de la vista, saliera con éxito. Agradezco de corazón a Dios y a la Madre Ràfols por el resultado de la operación, porque con el tratamiento continuo se va defendiendo bien. Y quedó tan animado que fuimos a ver el valet Cascanueces y disfrutó mucho. Pido que sirva este gran favor de apoyo a la Causa.

M. Pilar Aguarón - ZARAGOZA